

Raul Castro adresse un message de félicitation à l'Armée de l'Est



Santiago de Cuba, 22 avril, (RHC).- Le général d'armée, Raul Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a adressé un message de félicitations à l'Armée de l'Est, à l'occasion du 55e anniversaire de ce commandement militaire.

Le texte du message, rendu public au cours d'un meeting politique dans l'unité de chars de Santiago de Cuba, souligne la participation de cette armée à l'affrontement des agressions ennemies et à la « Guerre de Tout le Peuple ».

Le message salue également l'appui donné par l'Armée de l'Est à la population dans des cas de désastres naturels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91369-raul-castro-adresse-un-message-de-felicitacion-a-larmee-de-lest>



Radio Habana Cuba